



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 165
31 de julio de 2023

VII Concurso Nacional de Hormigones y firma de Convenio interinstitucional

El 26 de julio se llevó a cabo la rueda de prensa organizada por el Instituto Ecuatoriano del Cemento y del Hormigón INECYC y la Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas. Evento que dio inicio a la VII edición del concurso Nacional de Hormigones y la firma del convenio interinstitucional en apoyo al desarrollo de la comunidad universitaria y el fortalecimiento de relaciones interinstitucionales.

La Universidad Central del Ecuador se hace presente por segunda ocasión en el Concurso Nacional de Hormigones, el cual permite a los estudiantes aplicar los conocimientos adquiridos en las aulas y validarlos en la investigación y desarrollo de una estructura de concreto fortificado con varillas de polímero reforzado con fibra (FRP).

Esta iniciativa no solo posibilita la mejora de la industria cementera, sino que, según el Ing. Vladimír Morales (Director de Carrera de Ingeniería Civil) contribuye en la formación de los futuros profesionales. Además de que, para los ganadores del concurso de la VII edición será una experiencia internacional, pues el Dr. Miguel Á. Puente (Director Ejecutivo de INECYC) reveló que en este año se financiará los pasajes y estadía para dos miembros del equipo, quienes participarán en el concurso que organiza la ACI en EE. UU.

Asimismo, en beneficio de la comunidad educativa, se firmó el convenio entre el INECYC y la Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas de la Universidad Central del Ecuador, que tiene como propósito la realización de prácticas pre profesionales, eventos académicos y charlas de difusión.

El VII Concurso Nacional de Hormigones y la firma del convenio interinstitucional son eventos que favorecen el desarrollo universitario y el acercamiento de la Universidad Central del Ecuador con la empresa privada.

J.P